



1500 pelajar se-Jatim Ikuti Kejurprov Taekwondo Piala Bupati Pasuruan 2017



Jumat, 21 Juli 2017

Sebanyak 1500 atlet taekwondo dari berbagai daerah di Jawa Timur berpartisipasi dalam Kejuaraan Provinsi Taekwondo Antar Pelajar Piala Bupati Pasuruan tahun 2017. Kejuaraan ini dibuka secara resmi oleh Bupati Pasuruan, HM Irsyad

Yusuf, di GOR Sasana Krida Anoraga Raci Bangil. Acara ini dihadiri oleh tokoh-tokoh penting seperti Ketua Taekwondo Jatim, Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Jatim, Ketua DPRD Kabupaten Pasuruan, dan pejabat Pemkab Pasuruan lainnya.

Kejuaraan ini bertujuan untuk memasyarakatkan olahraga, khususnya seni taekwondo sebagai bagian dari olahraga bela diri di Indonesia. Selain itu, kejuaraan ini juga diharapkan dapat mencari bibit-bibit muda yang berprestasi di bidang olahraga taekwondo dan meningkatkan prestasi olahraga taekwondo di Jawa Timur. Kejurprov taekwondo akan berlangsung selama 3 hari, dari tanggal 21 hingga 23 Juli 2017, dan diikuti oleh seluruh perwakilan dari 38 kota/kabupaten se-Jawa Timur.

Para juara akan mendapatkan hadiah berupa uang pembinaan, dengan Juara Umum I mendapatkan Rp 3 juta, Juara Umum II mendapatkan Rp 2,5 juta, dan Juara Umum III mendapatkan Rp 2 juta. Penyerahan hadiah akan dilakukan pada saat penutupan acara, sedangkan medali akan diberikan langsung setelah pertandingan. Bupati Irsyad dalam sambutannya menghimbau agar Dispora terus melakukan pembinaan, khususnya regenerasi atlet, agar seluruh atlet dapat berprestasi dalam berbagai kejuaraan, baik tingkat daerah hingga internasional.

Bupati Irsyad menekankan pentingnya regenerasi atlet untuk menjaga kontinuitas prestasi olahraga di Jawa Timur. Ia mengakui bahwa para atlet Jawa Timur telah banyak meraih prestasi di tingkat internasional, namun regenerasi yang berkelanjutan sangat penting untuk memastikan keberlanjutan prestasi tersebut. Kejuaraan ini diharapkan dapat menjadi wadah bagi para atlet muda untuk menunjukkan kemampuan dan meraih prestasi, serta menjadi langkah awal dalam membangun masa depan olahraga taekwondo di Jawa Timur.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.